

Hello

Voici mon compte rendu de ma course à Lédénon le 13/14 Mai.

Super ambiance pour ce weekend à Lédénon, pour la deuxième course de la Women's Cup, nous avons pris un box à plusieurs filles ce qui a permis de faire plus ample connaissance, des moments de rigolades, et le partage de notre passion fait que j'oublie que j'ai 20 ans de plus que la plupart de mes copines ! Et même 40 pour certaines...

Sur la piste de gros écarts de pilotage font que c'est un peu dangereux, et d'ailleurs il y a eu plusieurs chutes.

Philippe de chez Passion Motors Sport m'a descendu ma Kawète, toute révisée pour cette course que j'attendais en me disant, Lédénon c'est un circuit pour moi et ma Kawète, ça va changer des lignes droites du Mans où je ne pouvais rien faire contre des R6 et autre 1000cc.

En effet durant les qualifs je me suis régalée sur cette piste technique, j'ai amélioré mes chronos de 3 secondes depuis mon dernier roulage, je compte prendre un peu plus de risque à la deuxième qualif dans l'après midi, mais je suis gênée à plusieurs reprises et je manque de percuter une R6 qui coupe très tôt avant un freinage devant moi alors que je suis plein gaz ! Ouf je l'évite de justesse, je suis dans un bon tour lorsque je rattrape une pilote avant le freinage de la cuvette, je la passe sur les freins, mais comme je rentre plus vite dans la courbe je m'écarte de ma traj et pour ne pas perdre de vitesse dans la montée je penche encore et je remets gaz.

Malheureusement j'avais trop d'angle et je perds l'arrière, rien de cassé juste quelques hématomes pour moi. Oufff, par contre ma moto....je ne peux pas repartir, les 2 tubes de fourche ont mauvaise mine, bien sûr le poly, et plein d'autres choses sont à remplacer, l'aventure s'arrête là pour moi ! SNIFFF

Pour la course le dimanche, Bob restera près d'Aline pour lui donner un coup de main avant le départ, et moi j'irai voir la course des copines accompagnée de mon mécano et d'amis venus passer du temps avec nous.

Bien sûr je suis déçue, mais je m'en veux pas car c'est le jeu ! On enfile pas des perles, on connaît les risques, certaines copines ont eu moins de chance que moi, puisqu'elles sont à l'hôpital, et là c'est ma Kawète qui est chez le docteur, et comme il ne reste que deux semaines pour ma prochaine course, Passion Motors Sport me propose une de leur machine sportive, une ZX6R ! Alors....pourquoi pas, c'est vrai que la je roulerai à moto égale en cylindrée, alors faut voir.

J'aurais que 40 mn pour faire connaissance, beau challenge !  
Alors rendez vous le 2/3 Juin à Magny Cours avec PASSION MOTORS SPORT

Paty

